
 

 

 

 

 

市民の皆様には、日頃から市政に対するご理解とご協力をいただきまして 

誠にありがとうございます。 

八千代市の庁舎については、本庁舎旧館及び新館の耐震性が不足している状

況にあるほか、建物・設備の老朽化や庁舎の分散など様々な課題を抱えている

ことから、市では現在、庁舎の耐震化整備の方策について検討しています。 

これまで、耐震化の手法として「耐震補強」と「建替え」を比較して検討を

行うなどしてきましたが、本年５月、新たに市長に就任し、行政サービスの提

供など市民の皆様の生活と密接に関わっている庁舎の整備には、皆様のご意見

を把握することが重要であると考え、アンケート調査を実施させていただくこ

とといたしました。 

市庁舎の現状や課題、検討経緯などをとりまとめた資料を同封しております

ので、アンケートの参考にご一読いただきますと幸いです。 

なお、この調査の実施にあたっては、市内に在住の 18 歳以上 4,000 名を

無作為に選ばせていただきました。 

お答えいただきました内容は統計的に処理し、調査の目的以外には使用する

ことはありません。また、個人の特定につながる情報は一切公表いたしません。 

ご回答のために貴重なお時間をいただくこととなり、大変恐縮ですが、調査

の趣旨をご理解のうえ、是非ご協力くださいますようお願い申し上げます。 

平成２９年７月 

八千代市長 服 部 友 則    

 

 

市庁舎整備に関するアンケートへのご協力のお願い 


